

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Sanktionen für Spielhallen haben sich vervierfacht

Autor	Beitrag
<p>räubertochter 29.04.2019 13:35</p>	<p>Die Sanktionen für Spielhallen auf den Balearen haben sich seit 2015 vervierfacht. Das geht aus einer Regierungserklärung hervor. Grund für den Anstieg von 52 auf 215 Fälle im Jahr 2018 ist unter anderem die Verdopplung der Zahl aktiver Inspektoren, die den Sektor engmaschiger kontrollieren, wie Generaldirektorin Pilar Sansó der spanischen MM-Schwesterzeitung Ultima Hora sagte.</p> <p>Im vergangenen Jahr wurden gegen betroffene Einrichtungen Geldbußen in Höhe von 2,62 Millionen Euro verhängt. Das 2014 verschärfte Gesetz ahndet besonders Fälle schwer, in denen Minderjährige in Spielhallen oder Bars mit Spielautomaten entdeckt werden. Zu den häufigsten Verstößen zählen zudem fehlende Dokumentation oder technische Auffälligkeiten.</p> <p>https://www.mallorcamagazin.com/nachrichten/lokales/2019/04/27/69753/sanktionen-fur-spielhallen-haben-sich-vervierfacht.html</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: